

Mbappé puede ser Olímpico en Tokio-2020



La Habana, 13 dic (PL) El presidente de la Federación Francesa de Fútbol (FFF), Noel Le Graet, mostró este jueves interés en contar con el estelar atacante Kylian Mbappé para los Juegos Olímpicos Tokio-2020.

Según el canal BFMTV, el directivo planea conversar con la cúpula del Paris Saint-Germain (PSG) para convencerla, considerando el interés mostrado por el campeón mundial del año pasado en Rusia en defender los colores de su país en la cita estival.

La FIFA solo permite a tres jugadores mayores de 23 años en las selecciones olímpicas, por lo que el técnico Sylvain Ripoll tendría una ventaja, Mbappé llegaría a Tokio con 21, por lo que contaría con la oportunidad de otros tres refuerzos en el duro objetivo de repetir el oro galo de 1984 en Los Ángeles.

Le Graet celebró 'las ganas' de la superestrella de jugar bajo los cinco aros.

Sin embargo, el problema sería, además de conseguir el visto bueno del PSG, el poco tiempo de diferencia, apenas 10 días, entre el cierre de la Eurocopa y el comienzo del fútbol en Tokio-2020, el 22 de julio.



Radio Habana Cuba